

23 de octubre, movilizaciones por el caso Fórum, Afinsa, Arte y Naturaleza

Escrito por ADICAECentrales - 15/10/2014 10:54

De nuevo, los afectados por Fórum, Afinsa, Arte y Naturaleza salen a la calle el 23 de octubre en varias ciudades españolas para exigir la apertura inmediata de la fase de juicio oral en los procedimientos penales instruidos por los jueces Pablo Ruz y Santiago Pedraz, respectivamente. Ocho años después de la intervención de las empresas y publicados los informes periciales definitivos, esta dilación en la causa penal es antijurídica y genera indefensión al medio millón de ahorradores afectados, que tienen derecho a saber la verdad.

Además, se defenderá la propuesta de solución política, basada en que el Estado adquiera a los derechos reconocidos a los afectados en el paralizado proceso concursal de liquidación de las empresas. Esta propuesta, que no generaría déficit y que ya ha sido apoyada por unanimidad por numerosos parlamentos y ayuntamientos y está ahora sobre el tejado del Gobierno Central.

Consulta las horas y lugares para sumarte a las movilizaciones aquí:

<http://www.solucion-forum-afinsa.org/agenda/>

http://www.solucion-forum-afinsa.org/wp-content/uploads/2014/09/mapa_aprobaciones_2014.jpg
